

MARZO – CÍRCULO DE SILENCIO POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES

Hace 50 años la Organización de Naciones Unidas declaró el día 8 de marzo como el día Internacional de la mujer. Es una fecha emblemática para reivindicar los **derechos de las mujeres y la igualdad de género** en todo el mundo, **de la lucha histórica feminista, aunque** tiempo antes tenemos registro del esfuerzo y trabajo de mujeres que iniciaron el camino de la lucha por nuestros derechos. **Como dijo la escritora Gioconda Belli**

“Qué poco es un solo día, hermanas”

La Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer en Beijing, marcó un punto de inflexión en el desarrollo de igualdad de género, sentando las bases para los avances logrados en las últimas décadas: en educación, **salud, paz, medios, participación política, empoderamiento económico y eliminación de la violencia contra las mujeres y las niñas** para alcanzar los objetivos de desarrollo sostenible 2030.

Desde Cáritas Diocesana de Salamanca, alzamos **la voz frente a las desigualdades y la violencia de género**, hemos compartido la SORORIDAD y EMPODERAMIENTO, hemos crecido juntas y sobre todo hemos comprendido que nuestra lucha es la de todas las mujeres y niñas.

Apostamos porque las mujeres podamos nombrarnos, reconocernos las unas en las otras, conocer nuestros derechos y reclamarlos.

Este día no sólo conmemoramos los logros alcanzados por todas las mujeres que nos precedieron, sino que recordamos los desafíos pendientes, para las mujeres que vendrán y por las que ya no están.

Como afirma el Papa Francisco, “La igualdad de género es un camino de esperanza, justicia y fraternidad para toda la sociedad”. “No hay paz sin el reconocimiento pleno de la dignidad de la mujer”.

Queremos recordar que las mujeres son las primeras víctimas en los conflictos armados. No podemos olvidarnos de GAZA, UCRANIA, La Rep Democrática del Congo y otras guerras silenciadas donde son asesinadas, violadas, desplazadas y utilizadas como botín de guerra. Pedimos el fin de la violencia y el reconocimiento de sus derechos.

“Para las mujeres y niñas en TODA su diversidad: Derechos, igualdad y empoderamiento”.
Abrimos camino a la esperanza.

Este Círculo de silencio se hace hoy más grande porque se celebra en distintos puntos de Cáceres y su provincia.